

# MUSIK FANTASIE

- ein kleiner Leitfaden

Schön, dass Sie sich für die Musikfantasie interessieren.

Die Musikfantasie ist eine Form der Musikalischen Früherziehung und ausgerichtet für Kinder ab ca. 4 1/2 Jahren bis ins 7. Lebensjahr hinein. Grundgedanke des Konzeptes ist das ganzheitliche Erleben der musikalischen Inhalte mit allen Sinnen. Folgende Lernziele und Inhalte werden im Laufe von zwei Jahren erschlossen:

- Singen und Sprechen
- Bewegung und Tanz
- Musik hören, musikalische Wahrnehmung schulen
- Elementares Musizieren, Instrumentalspiel auf Orff-Instrumenten und Glockenspiel (im zweiten Jahr)
- Erfahrungen mit Inhalten der Musiklehre (Notenwerte, Notennamen)
- Instrumentenkunde

Um diese Ziele für alle gut erreichen zu können, bitte ich Sie, folgende Punkte zu beachten:

1. Für Ihr Kind und die ganze Kursgruppe ist es sehr wichtig, dass Ihr Kind den Unterricht möglichst regelmäßig besucht.
2. Seien Sie bitte pünktlich, am besten fünf bis zehn Minuten vor Beginn, da.
3. Bitte halten Sie Ihr Kind vor Beginn der Stunde an, noch einmal die Toilette aufzusuchen, damit es während des Unterrichts möglichst wenige Unterbrechungen/Störungen gibt.
4. Da wir uns viel bewegen, sind rutschfeste Socken oder Gymnastikschläppchen unbedingt notwendig; im Sommer dürfen die Kinder sehr gerne barfuß kommen.
5. Spielsachen und Kuscheltiere sowie Bonbons oder Kaugummis sollten zu Hause bleiben.
6. Es empfiehlt sich, für das Musikfantasie-Heft eine feste Tasche, Mappe o. ä. im DIN A4 Format zu besorgen, so bleibt das Heft länger schön.
7. Hausaufgaben sind Teil des Konzeptes der Musikfantasie. Meist sind das kurze Malaufgaben oder die Wiederholung eines Liedes. Die Hausaufgaben sind keine Pflicht; wenn Ihr Kind am Anfang keine Lust hat, zwingen Sie es nicht dazu. Das ändert sich meistens von ganz allein.